

Argental

Alles von der AKDB

[28.08.2008] Im Personalwesen nutzt die Verwaltungsgemeinschaft Argental künftig Lösungen der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB). Zudem findet ein Komplettwechsel in das Outsourcing-Rechenzentrum in Würzburg statt.

Die Verwaltungsgemeinschaft Argental im Landkreis Lindau setzt künftig nicht nur im Finanz- und Einwohnerwesen auf Lösungen der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB). Die Westallgäuer Verwaltungsgemeinschaft hat sich nun auch für das Fachverfahren Personalabrechnung PERS in Verbindung mit dem Personalwirtschaftssystem PWS des IT-Dienstleisters entschieden. Zudem erfolgt die Umstellung des letzten schwäbischen FINopen-Kunden auf OK.FIS. Und schließlich, so teilt die AKDB mit, setzen die Verantwortlichen der VG Argental auf einen Komplettwechsel in das Outsourcing-Rechenzentrum in Würzburg.

(rt)

Stichwörter: Personalwesen, Verwaltungsgemeinschaft Argental, AKDB, Personalwesen, Finanzwesen, Outsourcing